



3月1日(火) 卒業式

昨年に続き、新型コロナウイルス感染防止対策に伴い、在校生や来賓の方々が不在の中でしたが、卒業生の晴れの門出を祝う素敵な式を挙行することができました。卒業生は、台風19号による未曾有の浸水被害や人類が初めて経験する新型コロナウイルスの感染拡大などで修学旅行をはじめ多くの行事が中止になりましたが、数々の苦難を乗り越え、この3年間で大きく成長しました。卒業後も逞しく時代を切り拓いて行くことを願っております。



卒業生の進路情報 (R4.3.15 現在)

四年制大学(合格者数)

常磐大学 (3)
茨城キリスト教大学 (1)
白鷗大学(1)
東日本国際大学(1)
和洋女子大学(1)

短期大学(合格者数)

常磐短期大学 (2)

専門学校等(合格者数)

茨城県北西看護専門学校(2)
アジア動物専門学校(1)
いばらき動物専門学院(1)
大原簿記情報公務員専門学校(1)
その他(9)

就職(内定者数)

茨城県 知事部局(1)
太子町 消防 (1)
那珂川町役場(1)
自衛隊 一般曹候補生(1)
太子町 企業 (9)
常陸大宮市・常陸太田市 企業 (9)
その他県内 企業 (6)
県外 企業 (8)

詳細は

ホームページへ

3月8日(火) 太子町について学ぼう



地域おこし協力隊の方を講師に招いて、SDGsについて説明を受けた後、太子町でサウナを作ったり、イベントを企画したりしている現状を教えてくださいました。農林科学科の課題研究や総合学科の未来探求のテーマを探すヒントを得ることができました。

2月21日(月)生徒製作木製ベンチ2基寄贈

農林科学科森林科学コースの生徒により作成された木製ベンチ2基を太子町に寄贈しました。太子町新庁舎に設置される予定です。





2月18日(金)2年生進路ガイダンス



新型コロナウイルス感染症の対策をしながら、一部オンラインでの説明などもありましたが、進路ガイダンスを実施しました。自分の進路実現に向けて真剣に取り組む2年生の姿が見られました。

2月22日(火)種菌

原木にしいたけ、なめこなどの種菌を埋め込む作業をしました。秋には、立派なキノコに成長してくれることでしょう。



2月22日(火)2年生演奏研究の授業で発表会

2年生と3年生で選択可能な演奏研究の授業では、個人が楽器を選択し、グループ作成、曲目決定、練習、発表をしています。2月22日の授業では、今年度の学習の成果を発表しました。



美術書道作品展 ドレメ美術館にて開催 2月22日(火)~3月6日(日)

本校美術部、書道部および美術と書道の選択者による作品展を天子町ドレメ美術館にて開催しました。学校以外の場所での展示に、作品たちも輝いて見えました。

